

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Rat	25.01.2011

Neubesetzung von Ausschüssen

Beschlussvorschlag:

"Im Jugendhilfeausschuss der Stadt Haan wird Frau Birgit Mewes als Vertreterin von Frau Bachmann-Blumenrath durch Frau Sylvia Maral ersetzt. Weiterhin wird Frau Anette Thome als stimmberechtigtes Mitglied durch Frau Elisabeth Anna Weuste ersetzt."

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 16.12.2010 bat Frau Birgit Mewes um die Entbindung von ihren Aufgaben als Stellvertreterin für Frau Bachmann-Blumenrath der AWO Haan im Jugendhilfeausschuss der Stadt Haan (Anlage 1). Die AWO Haan benennt als neue Vertreterin Frau Sylvia Maral.

Frau Anette Thome hat als stimmberechtigte Vertreterin des SKFM Haan im Jugendhilfeausschuss der Stadt Haan ebenfalls ihr Mandat niedergelegt. Als Nachfolgerin hat der SKFM Haan Frau Elisabeth Anna Weuste benannt (Anlage 2).